

# Pemex, sin efectos en nota de México, corrige Moody's

## REDACCIÓN

—[cartera@eluniversal.com.mx](mailto:cartera@eluniversal.com.mx)

La calificadora Moody's aseguró que a pesar de que Petróleos Mexicanos (Pemex) tiene un entorno complicado ante la caída de los precios del petróleo, esto no afectará la nota crediticia de México.

“Si bien Pemex operará en un entorno desafiante para el sector petrolero en los próximos años, prevemos que esto no afectará significativamente el perfil crediticio del país”, destacó Mauro Leos, analista soberano para México de la empresa calificadora.

Este martes, Moody's dio a

conocer un reportesobre el reto que significa el actual entorno de bajos precios del petróleo y la caída en la producción, ante lo cual, aclara que México cuenta con la fortaleza económica para enfrentar el difícil entorno.

**Nota estable.** “Nuestra perspectiva para la calificación de A3 de México es estable. La calificación soberana está basada en la muy elevada fortaleza económica del país dada su economía de gran escala, su grado de diversificación y sus perspectivas de crecimiento mejoradas asociadas con reformas estructurales”, asegu-

ró Mauro Leos a través de un comunicado.

Cabe recordar que en agosto pasado, Moody's colocó en revisión posible a la baja las calificaciones de la empresa petrolera mexicana debido a la débil generación de efectivo y perfil financiero de la compañía. Pemex tiene actualmente las calificaciones 'A3 global' y en México 'Aaa.mx'

El escenario de bajos precios también ha afectado a otras compañías petroleras en la región latinoamericana; tal es el caso de Petrobras en Brasil; de PDVSA, en Venezuela, así como Petrotrin, en Trinidad y Tobago ●